

ERMUA / La biblioteca registró 31 actividades de dinamización lectora el pasado año

Los responsables de este servicio se hacen cargo de 21 de las actividades, que abarcan a todo tipo de gustos y población del municipio

Más de 100 sesiones de 26 actividades anuales diferentes y la participación registrada de 1.571 habitantes, pese a que únicamente se ha contabilizado la asistencia a 5 de estos actos, es un muy positivo balance que se puede extraer de los programas de animación a la lectura anuales que organizó la biblioteca municipal el año pasado.

En este balance no se incluyen las actividades puntuales o periódicas, que durante 2012 fueron 5 y se movieron en ámbitos tan diversos desde los cuentacuentos en inglés hasta la presentación de un libro.

Si a estas cifras se le suma que, de las 31 actividades organizadas únicamente 10 requirieron presupuesto y el resto fueron gestionadas directamente por el personal de la biblioteca, el funcionamiento de este servicio municipal queda más que justificado.

Con estas cifras cerraron el año pasado los responsables de la biblioteca municipal sus campañas de animación a la lectura.

La biblioteca apuesta por un programa estable de animación lectora, programando actividades eficaces en su objetivo global de animar a leer o fomentar la lectura, atractivas en cuanto a diseño, participativas en cuanto a formato, estables en el tiempo, y que den respuesta a demandas concretas de colectivos o temas e innovadoras.

Por ello el programa anual se confecciona partiendo de aquellas actividades que se repiten anualmente, bien por demanda, bien por los buenos resultados obtenidos el año anterior (medido a través de las encuestas de satisfacción), y con otras actividades puntuales que dan respuesta a demandas concretas (presentación de libros, exposiciones temáticas, etc.).

Diversidad

Las tardes de cuento o las mañanas de ajedrez del primer sábado de mes, los clubes de lectura en castellano y en euskera para adultos y para niños de 3 a 6 años, denominados 'bularretik mintzora', o las visitas, un martes al mes, del alumnado de Educación Infantil de Eskolabarri son las estrellas de una animación a la lectura que desde la biblioteca trata de abordar todas sus vertientes.

Las visitas guiadas o los boletines de novedades sirven para conocer más a fondo el funcionamiento y el fondo bibliográfico de este servicio.

Además de que todas las actividades, salvo lógicamente el cuentacuentos en inglés se realicen en euskera la biblioteca guarda un compromiso especial con el idioma colaborando en la campaña 'Irakurri, gozatu eta oparitu'. 'Olentzero liburutegian', el puesto en la Euskal Liburu eta Diska Azoka o el Certamen Literario local son también apuestas firmes por la lectura y escritura en euskera.

El día 23 de cada mes se celebra el concurso del Lector o Lectora del mes que premia a los usuarios en categoría infantil y adulta.

Además las actividades lectoras se hacen públicas en la Cadena SER durante 4 martes del año.

La publicidad sobre igualdad, diversidad sexual y trabajo contra la violencia de género se hacen patentes en las guías que se crean con material a este respecto, al igual que la integración e interculturalidad y el compromiso con la tercera edad.

Los encuentros con escritores, 4 en 2012, también destacan en la extensa agenda de la biblioteca.